

退任式、お世話になりました！

4月12日(金)、本校体育館において、退任式を執り行いました。昨年度末でご退職・ご転任された先生方をお迎えしました。退任式では、お一人お一人から別れのことばをいただきました。

子どもたちは、ご転出された先生方にお会いできてとても嬉しそうでした。また、子どもたちからそれぞれの先生方に感謝のメッセージとお花をお贈りしました。子どもたちが心を込めて、メッセージを読んでいる姿に、先生方もとても感慨深いものがあったように感じました。多くの子どもたちに慕われた先生方、今後も、新たな場所での活躍を祈念しております。



【退任式のステージ】

自分の命は自分で守る

～1年生親子交通安全教室、全校交通安全教室～

4月11日(木)、保護者の方々に、安全な旗振りの仕方やポイントを理解していただくことを目的に、「1年生親子交通安全教室」を実施しました。指導は、交通指導員の赤坂さん、渡辺さんをお願いしました。35名程の保護者の方が参加し、まず、旗振りの仕方や旗振りの時のポイントを教えていただきました。次に、体育館内に作った模擬道路を親子で歩き、交通ルールを学びました。1年生の保護者の皆様、ありがとうございます。今後も、旗振りでお世話になりますが、よろしくお願いいたします。

また、4月15日(月)、交通ルールやマナーを定着させ、交通事故の防止を図ることをねらいとして、「交通安全教室(衝突実験)」を行いました。市役所安全安心課の3名の方と、交通指導員の赤坂さん、渡辺さんに来ていただきました。時速30km、40kmで走る車がダミー人形に衝突するというものですが、子どもたちは真剣な表情で見っていました。自動車の助手席に乗っていた谷中先生は、「衝突した時の衝撃は、ものすごく強くて怖かった」と感想を述べていました。

「道路の右側を歩く」「信号を守る」「飛び出しをしない」「道路で遊ばない」等、たくさんの交通ルールやマナーがあります。それらの一つ一つを守ることはとても大切なことです。そして何よりも「自分の命は自分で守る」ということです。どのような状況でも、自分で正しく判断し、行動できるようになってほしいと思います。



【1年生親子交通安全教室】



【全校交通安全教室】

六小っ子の仲間入り～1年生を迎える会～

4月19日（金）の朝行事で、「新入生を温かく迎え、上級生としての自覚と下級生に対する思いやりの態度を養う」「新入生は、共に小学校生活を元気に送ろうとする心構えをもつ」ことをねらいに、1年生を迎える会を行いました。6年生と手をつないで入場、校歌斉唱、6年生から首飾りのプレゼント、……。とても嬉しそうにしている1年生が印象的でした。また、4人の団長さんの「迎えることば」や「1年生のあいさつ」、「仲間入り」等、体育館は、温かい雰囲気にも包まれていました。1年生のみなさん、早く学校に慣れ、元気に過ごしてください。



【1年生退場の様子】

授業参観・PTA総会・懇談会では、お世話になりました！

4月19日（金）、第1回目の授業参観・PTA総会・学級懇談会に、多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。

進級されたお子さんの学習の様子は、いかがでしたでしょうか。私も各学級の様子を参観して回りましたが、お父さんやお母さんの見ている前で、一生懸命に授業に取り組む児童の様子が、とてもよく分かりました。

また、3組・4組・5組では、この日、保護者の方を前にして、合同の「1年生を迎える会」を行いました。司会・はじめの言葉・校歌など、それぞれの役割をきちんと果たしている様子が分かり、とても素晴らしい会が行われました。

また、学級懇談会では、新しい学年のスタートにあたり、担任より学級経営方針や努力点等について、お話をさせていただきました。十分な時間があつたわけではありませんので、説明不足がありましたら、どうぞお許してください。

さらに、PTA総会も、予定していた議事につきまして、全てご承認いただき、無事終了いたしました。長柄PTA会長からは、「美しい心を持って 進んでいこう 令和の時代」というスローガンについての説明がありました。また、私からも総会の挨拶の中で、始業式で児童に話した内容の紹介をさせていただきました。

今後も保護者の方や地域の関係機関と連携しながら、学校経営を推進していきたいと思っておりますので、引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。



【1年生の授業参観の様子】

こんな子を見つけました ②

～お掃除の時間～

六小では、給食を食べた後、清掃の時間になります。全校児童がそれぞれの分担場所に行き、一斉に掃除を始めます。

校長室には、いつも6年生の男子3人と女子3人が、交代で来て、掃除をしてくれます。男子も女子も慣れた手つきで掃除機を扱い、カーペットをきれいにしていきます。「家でもやっているの？」と尋ねると、にっこり笑って「はい。」と答えてくれました。また、掃除機を手にしないうちは、ぞうきんをもって、テーブルやソファを手際よくきれいにしていきます。

重いソファを動かすのも、協力しながら息を合わせて動かします。そんな姿をみていると、学校の指導だけではなく、ご家庭でのしつけや、手伝い等が習慣になっているお陰だと、あらためて感じました。

